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藥學系與北美校友會 Board 之 Teleconference 
7/02（美國）/ 7/03（臺灣） /2010 

 
1. 關於將原已獲教育部核可之台大分子醫藥研究所博士班 4 名師資名

額列在藥學系編制下一事，皆如上次會議所提進度進行中：藥學系

提出博士班分組事宜業於六月十九日經台灣大學校務會議通過，將

待由學校出文送教育部審查，預期在年底前可獲教育部回函，如此

即藥學系可增加 4 名師資名額。 
2. 關於提出專業藥學院申請，尚缺 2 名師資之問題，李主任已與楊院

長溝通，達成共識，將以教師/職員交換方式進行，即將藥學系 2 名

職員與學校交換 2 名教師資。執行方式為，向台大暫借二名教師

缺，待藥學系目前現有二位職員離職(含退休) 時，再將此名額還給

校方。 
3. 提出成立專業藥學院申請之規劃— 

將待前項 1. 獲教育部同意後，由藥學系提出成立專業藥學院規劃

書，並同時提出前項 2.之員額借缺交換事宜。因此，若一切順利，

將可望於 99 學年度第二學期（即 2011/2-2011/06）期間提出，至於

中間流程將再請教牙醫學院，期望在下一學年度（即

2011/08~2012/06）完成所有流程。 
4. 在提出前項 3.之規劃書之前，藥學系需提出藥學教育的整體規劃，

包括六年藥學學制之課程設計、研究所之教學及研究等。因此，李

主任計畫在今年 9 月初下學年開學前，續 2 月 26/27 會之後舉行中

長程規劃會議，討論六年制之學程規劃。 
5. 關於藥學系於四月提出之『「延攬臨床藥學暨藥事法規行政專任教

學人員計畫」計畫書』，業於 6/8 收到醫學院回文同意辦理，相關

文請見附件。接下來就是要討論如何延攬適當人選到校協助臨床教

學及課程規劃一事，我想這部份林慧玲主任已有些想法，她將做補

充說明，再請大家惠賜卓見。至於捐款要如何匯入及相關事宜，不

知北美校友會這邊是否有些想法，尚請明示。 
6. 關於大樓部份，主體建築一直是按計畫進度在進行，應該是沒問

題。至於二期、三期工程規劃及經費估算事宜，李主任主要是交給

忻淩偉老師協助負責。李主任與忻老師約兩週前曾至總區與鄭總務
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長討論及說明相關規劃，包括對大樓內各項空間規劃、實驗室空

調、排氣、及噪音等環保法規問題、以及總經費需求等。總務長對

於該大樓之之排氣及噪音規劃是否能符合環保法規有相當疑慮，而

提出經隔壁之公衛大樓(十層高)樓頂將廢棄排出之構想，總務長答

應出面協調，但前提是藥學系要分頭協助籌二期、三期之大部分費

用！ 
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